「日本のホッケーの全国大会に出場して」

品川ホッケークラブ2020スポーツ少年団

リセ・インターナショナル・サンジェルマンアンレ初等科6年 堀 山 穣

日光市で、小学生のホッケーの全国大会をかいさいして下さってありがとうございました。

ぼくはフランスのクラブチームでようちえんのころからホッケーをやっています。日本で全国大会に出れると知った時、ぼくはとても楽しみにしていました。フランスと違う国でホッケーをすることはぼくの夢だったからです。

日本では東京の品川メトロのチームに入れてもらいました。コーチやメンバーにとても優しくしてもらいました。何回かヒットまで行けて、みんなでいいプレーができたと思います。

でも正直、ぼくは日本の全国大会はあまり強くなく、少し練習すれば勝てると思っていました。しかし実戦では相手チームのパスやドリブルがとても正確で、勝つことができなくてくやしかったです。ぼくはもっと正確なドリブルとプッシュの練習をして、まず、自分がかんぺきにしたいと思いました。

もし、また来年もこのような大会に出させていただけるのなら、ぼくはフランスで自分の弱いところをもっと姉やクラブチームと練習して、フランスで自分自身のタイトルも取って、日本でも全国大会優勝のタイトルをチームが取れるように頑張りたいです。